

Boris Johnson será sometido a un "voto de confianza" y podría ser destituido



El primer ministro del Reino Unido, Boris Johnson, será sometido este lunes a una moción de censura que podría expulsarlo de su cargo. La votación se llevará a cabo tras la creciente impopularidad del mandatario luego del escándalo de las fiestas en Downing Street durante la cuarentena.

Para que se convoque al también denominado “voto de confianza”, se requiere que al menos el 15% de los parlamentarios – en esta caso los conservadores o “tories” – escriban una carta solicitando la moción.

Este lunes, el presidente del llamado **Comité 1922** – que reúne a los diputados conservadores- Graham Brady, confirmó que se había alcanzado dicho porcentaje.

Desde Downing Street aseguraron que Johnson considera que la votación de censura interna es “una oportunidad para poner fin a meses de conjeturas” sobre su mandato.

“Esta noche es una oportunidad para poner fin a meses de conjeturas y permitir que el Gobierno trace una línea y siga adelante, cumpliendo con las prioridades de la gente”, indicó la portavoz de la residencia oficial del Primer ministro británico.

Y agregó: “El primer ministro agradece la oportunidad de defenderse ante los parlamentarios y les recordará que cuando están unidos y centrados en los temas que importan a los votantes, no existe una fuerza política más formidable (el Partido Conservador)”.

Partygate: fiestas en Downing Street durante la cuarentena

El escándalo se desató luego de que se conociera que **se habían organizado fiestas en Downing Street durante el confinamiento en Reino Unido.**

En enero de este año **se filtró un mail** en el que el secretario del primer ministro Boris Johnson **invitaba a 100 empleados a un cóctel en la residencia oficial** cuando se suponía que **el país entero debía hacer cuarentena estricta** para detener la propagación del Covid-19.

La cita era el **20 de mayo de 2020**, mientras transcurría el tercer mes de la pandemia de Covid-19 y **se registraban cientos de muertes por día en ese país.**



Reino Unido: Boris Johnson y su mujer, Carrie, recibieron decenas de invitados en cuarentena

El mensaje había sido revelado en enero por la cadena de televisión ITV News y proporcionó la primera evidencia de una celebración cuando el resto del país tenía prohibido reunirse con más de una persona al aire libre.

«¡Únase a nosotros a partir de las 6 pm y traiga su propia bebida!», decía el mensaje enviado por **Martin Reynolds**, secretario privado principal del primer ministro Boris Johnson, quien invitaba a disfrutar del buen clima y a tomar unas bebidas manteniendo el distanciamiento social.

Según la emisora británica, alrededor de 40 miembros del personal se reunieron en el jardín esa noche, comiendo y bebiendo junto a Boris Johnson y su esposa, Carrie, que estaba embarazada. Tanto el Primer Ministro como su pareja contrajeron coronavirus en 2020.

El correo revelado sigue a **una serie de acusaciones sobre las reuniones que realizó el personal del gobierno durante los momentos más graves de la pandemia**, mientras el Reino Unido era el país más golpeado y con más muertes por coronavirus de Europa.

Antes de la publicación de ese mensaje habían salido a la luz **imágenes de Boris Johnson sentado en el jardín junto a su esposa y su secretario Reynolds frente a una mesa de quesos y vinos**.

El gobierno insistió en que se trataba de una reunión de trabajo, pero **el correo electrónico deja claro que se trataba de una reunión social**, lo cual es mucho más difícil de explicar, dijeron los presentadores de ITV News.

Menos de una hora antes de la reunión el entonces secretario de Cultura, **Oliver Dowden**, había recordado al resto de la población en Inglaterra en la conferencia de prensa diaria que **no se podían reunir más de dos personas al aire libre**, y «siempre que se mantengan a dos metros de distancia».

El cóctel de mayo no habría sido el único evento social multitudinario en Downing 10 durante el primer año de la pandemia: el 18 de diciembre del año 2020 se habría realizado una fiesta de Navidad, según se puede inferir de una grabación de la exjefa de prensa de Boris Johnson, Allegra Stratton.